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第 13回 立川市通学路安全対策検討委員会（若葉町地区） 

 

日 時：令和元年 12月 12日（木） 18:30～19:30 

場 所：若葉台小学校 

出席者：■広瀬委員（立川市シルバー人材センター）  

■井土委員（若葉台小学校校長） 

■下田委員（旧若葉小学校保護者） 

■荒井委員（市学務課） 

■石井（市学務課 事務局） 

 

議事 １．意見交換（１学期の振り返り、２学期以降の課題等） 

    

    

２．今後の予定 
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１．意見交換（２学期の振り返り） 

各委員より２学期の振り返り、今後の課題について意見交換。 

 

 〈立川市シルバー人材センターより〉 

 ・けやき台小前 T字路に、常時、指導員を配置したい。 

  現在は、日によってボランティアが立っている。立たない日もある。けやき台団地北交差点に配置

されている指導員が移動しながら見守りを実施しているが、一斉下校時に手が回らない。 

  →〈校長より〉 

   ・工事車両は南側から出入りしている。大きな懸念はない。 

 

〈下田委員より〉 

 ・砂川九番交差点で横断歩道の塗装がはがれている。 

  →〈事務局より〉 

   ・立川警察署へ情報提供し、対応を依頼する。 

 ・下校時、若葉西通りの通行について、東西どちら側の歩道を歩くか指導しているか？ 

  東側（小学校を背にして左側）を通行した方が巻き込みの危険性が低いと思う。 

  →〈校長より〉 

   ・児童の流れを見て指導を検討する。 

 ・新校舎への登校の準備について、令和２年の早い段階で模擬登校等実施したい。 

  →〈事務局〉 

   ・模擬登校の時期や方向、校舎引渡し前のため目的地をどうするか等、協議・検討し、次回検討

委員会等で具体的にしたい。 

 

 〈校長より〉 

 ・指導員より直接ご意見をいただくこともあるので、繰り返し児童の指導に生かしている。 

 ・ケヤキモール付近の横断旗が減少しているので追加してほしい。 

  →〈事務局より〉 

   ・交通対策課より横断旗を入手し追加する。 

 

 〈事務局より〉 

 ・来年度、交通ルール指導業務については今年度と同額の予算を要求している。 

 

２．今後の予定 

  第 14回 通学路安全対策検討委員会（若葉町地区） ３学期末開催予定 

 


